

Ressort: Vermischtes

Italien: Zahl der Opfer nach Erdbeben steigt auf 14

Rom, 24.08.2016, 10:12 Uhr

GDN - Die Zahl der Todesopfer nach einem schweren Erdbeben in Zentralitalien ist auf 18 gestiegen. Das teilte der italienische Zivilschutz mit.

Zahlreiche Menschen seien jedoch nach den Erdstößen der Stärke 6,2 noch verschüttet, daher werde die Zahl der Opfer wohl noch weiter steigen. Das Beben hatte die Menschen im Schlaf überrascht. Die betroffene Region, rund 150 Kilometer von Rom entfernt, ist extrem abgelegen. Der Zivilschutz und das Heer sind im Einsatz, um Verschüttete zu bergen, blockierte Straßen zu beräumen und die Stromversorgung der Region wieder herzustellen. Mit Hubschraubern versuchen Helfer, die betroffenen Ortschaften zu erreichen. Die Erdstöße waren in ganz Mittelitalien und bis nach Rom zu spüren.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-77001/italien-zahl-der-opfer-nach-erdbeben-steigt-auf-14.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com